

Ressort: Technik

Bayern will Ausgaben für die Digitalisierung verdoppeln

München, 11.01.2014, 05:00 Uhr

GDN - Bayerns Staatsregierung investiert überdurchschnittlich in die Digitalisierung: "Wenn wir alle Digitalisierungs-Aufgaben zusammenrechnen, dann haben wir jetzt schon eine Digitalisierungs-Milliarde im Haushalt. Das wird aber noch anwachsen. Man kann davon ausgehen, dass sich alle Investitionen in diesem Bereich bis 2018 verdoppeln werden", sagte Finanzminister Markus Söder der "Welt".

In diesem Jahr sollen 400 Förderbescheide zum Breitbandausbau an die Kommunen erteilt werden. Der Minister geht davon aus, dass für die Digitalisierungspolitik keine Kreditaufnahme notwendig wird: "An unserer grundsätzlichen finanzpolitischen Linie ändert sich nichts, ganz im Gegenteil: Die Digitalisierung schafft Arbeitsplätze, bringt Steuereinnahmen und spart Bürokratiekosten. Das lohnt sich", sagte Söder. Die CSU hatte gerade einen internen Streit ausgefochten, weil Wirtschaftsministerin Ilse Aigner vorgeschlagen hatte, die Energiewende mit Krediten zu finanzieren.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28196/bayern-will-ausgaben-fuer-die-digitalisierung-verdoppeln.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com